

10月
October

くすのたより

2021.10
(No.53)

皆様、こんにちは。ようやく、本当にようやく緊急事態宣言が解除されました。

新型コロナウイルスが終焉したわけではありませんが、ワクチンの普及や接種率の高まりも、解除の要因となったのか、全国の感染者数もかなり減ってきております。このまま感染者数が減っていくのか、それとも第6波がまた来るのか、まだ安心できる状態ではありませんが、せっかく様々な行動制限が緩和されています。しっかりと感染対策を行なながらも、許される範囲で日常生活を楽しむことも大切だと思っています。ストレスの少ない生活スタイルを目指しましょう。

若楠園・第二若楠園・くすわかばも、ご希望される利用者様及び職員の2回目のワクチン接種も完了

し、感染リスクを下げたり、感染後の重症化を抑制する体制もある程度整ったと思われます。引き

続き、安心して事業所をご利用いただけるよう取り組んでいきたいと思います。

とは言うものの、新型コロナウイルスはなくなったわけではありません。

今後も、外出の際など検温や手洗い・マスク着用・消毒に取り組まれますよう

お願いします。また、発熱や体調がすぐれない場合は、無理をして事業所に

来られることなく、早めに医療機関を受診していただきますようお願いします。

販売会について（お礼）



やめいろ設立記念公演へご来場ありがとうございました。

10月2日(土)に開催されました『やめいろ設立記念公演(おりなす八女)』におきましては、販売会場までお越しいただきありがとうございました。

今年度は、新型コロナウイルスの影響により、様々な場所でのイベントが中止となり、それに伴い手作り商品の販売機会を失っていました。

この度、やめいろ(八女国際交流協会)様より、販売会の機会を設けていただき、久しぶりに地域

のみなさまとの交流や、商品の販売ができました。



今回の売り上げは、利用者様の作業工賃として充当させていただきます。これからもこのような販売会に積極的に参加し、利用者様の工賃向上に繋げたいと思います。

改めまして、ご協力ありがとうございます

ました。



レクリエーションについて（お知らせ）

10月14日(木)「博多ソルたこ」様ご来園♪

今月のレクリエーションは、前回利用者様にご好評いただいた"キッチンカーご来園"の第2弾！『博多ソルたこ』様に、若楠園までお越しいただくことになりました♪

博多ソルたこ様は、福岡市内の店舗のほか4台のキッチンカーも営業展開され、様々なイベントへの出店の実績もあり、県内の多くの場所に出店して営業されています。見かけられた方もおられるのではないか？

販売されるたこ焼きは、タコはもちろん材料の全てにこだわりを持ち、中は

とろとろで素材の旨味をギュッと包み込み、外はふっくらフワフワに仕上げて

提供されています。そして何と「九州キッチンカーフェスティバル2019」では

堂々のグランプリを獲得されたという美績も持たれています。

そんな凄いキッチンカー『博多ソルたこ』様の味を、若楠園でも食べられます。

利用者の皆様には、事前にメニューのご希望を伺いますので、どうぞお楽しみに♪



個別支援計画書のご確認について

今月は作業工賃とともに「個別支援計画書」を封同(2部)しております。利用者様やご家族のご意向、総合的な支援の方針や課題、目標や達成の時期、その他支援をご提供する上での留意事項などを、利用者様と担当職員やサービス管理責任者が話し合い、作成しております。是非とも、今後の方向性などをご確認いただき、一部はご自宅で保管、もう一部は事業所までお返しいただきますようお願いします。



◎発行元：社会福祉法人 楠会
若楠園(定員 40名 / 現員 34名)
第二若楠園(定員 40名 / 現員 31名)
くすわかば(定員 14名 / 現員 13名)
〃 〃別館(定員 6名 / 現員 5名)



新規利用者様 随時募集中です♪

【ご連絡先】〒834-0016 八女市豊福540-1
TEL(0943)24-1294

気軽に
お問い合わせ
下さい。

スマホでピッ！



若楠園

検索